

659998

Quién fue

JUSTO ARTEAGA ALEMPARTE.- En la historia del desenvolvimiento cultural e intelectual de Chile ocupan un lugar de importancia los hermanos Domingo y Justo Arteaga Alemparte. Nació Justo Arteaga en Concepción en 1834. Cursó estudios en el Instituto Nacional, y muy joven se incorporó a las labores periodísticas, colaborando en los principales periódicos de su época.

Justo Arteaga, junto a su hermano Domingo, posee el alto mérito de haber iniciado una importante reforma en el periodismo chileno, al levantar el nivel de los debates y polémicas que hasta 1860 se basaban en el insulto y la crítica acerba a las personas. En 1866 Justo Arteaga fue elegido diputado, permaneciendo en la Cámara por más de quince años, destacando por su oratoria e ilustración. Entre las causas por las cuales luchó en el Congreso caben señalar la abolición de la pena de muerte y la autonomía de la Universidad. En unión con su hermano, fundó la revista "La Semana", que alcanzó difusión continental. Murió Justo Arteaga Alemparte a la temprana edad de cuarenta y ocho años, en 1882. Fuera de centenares de artículos en revistas y diarios, siempre en colaboración con su hermano, dejó una obra denominada "Los Constituyentes de 1870".

Quién fue. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Quién fue. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile